
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data mercoledì 28 agosto 2024, alle ore 10:45 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Seconda Commissione ‐ Seduta 28‐08‐
2024 ‐ ore 10,30" dell'organo Seconda Commissione ‐ Bilancio e Finanze ‐ Patrimonio ‐ Contenzioso..
Presiede la seduta Consigliere PUGLIESE Leonardo.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Pellegrino FERRANTELLI Consigliere ✓

Vito MILAZZO Consigliere ✓

Leonardo PUGLIESE Consigliere ✓

Guglielmo Ivan GERARDI Consigliere ✓ ✓

Pietro GIACALONE Consigliere ✓

Elia Francesca MARTINICO Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓

Giancarlo BONOMO Consigliere ✓

Antonio VINCI Consigliere ✓

Nicola FICI Consigliere ✓ ✓

Eleonora MILAZZO Vice Presidente del Consiglio Comunale ✓

Alle ore 10:45, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

A questo punto, interviene Consigliere Leonardo PUGLIESE:

"Buongiorno colleghi consiglieri, dichiaro aperta la seduta alle 10.40, sono attualmente le 10.45, giusto il tempo dell'attivazione del sistema, quindi alle 10.40 c'era già il numero
legale."

A questo punto, interviene Consigliere Leonardo PUGLIESE:

"Segretario può cominciare con l'appello, grazie."

Sul punto, prende la parola Amministrativo Commissione Segretario che dichiara:

"Grazie Presidente Pugliese.

Diamo lettura del verbale numero 59 del 28 agosto 2024 verificando appunto le presenze in commissione.

Milazzo Eleonora.

Assente, Pugliesi Leonardo presente, Alagna Walter è assente ma è presente con delega il consigliere Flavio Coppola, Bonomo Giancarlo presente, Ferrantelli Pellegrino presente,
Ficinicola è assente ma ha delegato ed è presente il consigliere Rodrigo Ezemario, Gerardi Guglielmo è assente ma ha delegato il consigliere Michele Accardi che è presente, Giacalone
Pietro presente, Martinico Elia assente, Milazzo Vito presente, Vinci, Antonio, presente.

Risultano presenti 8 consiglieri su 11, la seduta è valida.

Diamo atto che alle ore 10.45 è entrata anche la"

Interviene quindi Consigliere Leonardo PUGLIESE:

"Presidente Eleonora Milazzo.

Grazie segretario.

Abbiamo lasciato ieri la seduta con i debiti fuori bilancio, continueremo con altri debiti fuori bilancio.

La proposta 202 del 25 luglio 2024, delibera proveniente dal settore della Polizia Municipale.

riconoscimento del debito fuori bilancio nei confronti della signora Margiotta Margherita.

Sentenza del giudice di pace di Marsala la 39 del 2024.

Premesso che con nota protocollo 40.790 del 34 2024 è stata trasmessa al settore della pulizia municipale la sentenza 39 del 2024 con la quale il giudice competente ha condannato
il Comune di Marsala al pagamento delle spese processuali, a seguito di opposizione al verbale di contestazione, ho posti per omessa dimostrazione in giudizio circa la perfetta
funzionalità del dispositivo e quindi l'omologazione.

dare atto che la copertura finanziaria dell'importo è di 352,45 e prevista al capitolo 45.015 del bilancio 2024.
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Anche qui parere di regolarità tecnica favorevole del dottor Vincenzo Menfi, parere favorevole del dirigente del settore servizio finanziari e parere favorevole dell'organo dei revisori, del
collegio dei revisori.

Il segretario"

Prende la parola Consigliere Leonardo PUGLIESE:

"può mettere

La delibere in votazione per appello nominale, grazie."

Alle ore 10:49, si unisce alla seduta Consigliere Elia Francesca MARTINICO.

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"Do atto che è appena entrata alle 10.48 anche la consigliera Elia Martinico, mentre inviterei la Presidente Eleonora Milazzo, se vuole partecipare alla votazione, già è presente da
qualche minuto, di entrare in aula.

Procediamo con l'espressione del parere.

Milazzo Eleonora è in aula favorevole, Pugliese Leonardo favorevole, Flavio Coppola delegato da Alagna favorevole, Bonomo Giancarlo favorevole, Ferrantelli Pellegrino favorevole,
Rodrigo Ezmario delegato da Fisci favorevole, Accardi Michele delegato da Gerardi favorevole, Giacalone Pietro favorevole, Martini Coelia favorevole, Astenuto Si estiene quindi
Milazzo Vito favorevole, Vince Antonio favorevole.

Dieci voti favorevoli, una stenuta perché non ha avuto modo di ascoltare la lettura, diciamo, dell'atto deliberativo.

Comunque la Commissione esprime parere favorevole."

Alle ore 10:50, si unisce alla seduta Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO.

Prende la parola Consigliere Leonardo PUGLIESE:

"Grazie segretario.

Continuiamo con altri debiti fuori bilancio.

La proposta numero 203 del 25 luglio del 2024 comunica alla Commissione che il Presidente si allontana per raggiungere il Presidente del Consiglio.

Delibera del Consiglio Comunale, quindi proveniente dal settore della Polizia Municipale, un altro riconoscimento di debito fuori bilancio.

Nei confronti della signora Brugnoni, Paola Rita, sentenza del giudice di pace di Marsala la 94 del 2024, premesso che con nota protocollo 40.788 del 30 aprile del 2024 è stata
trasmessa al settore Polizia Municipale la sentenza 94 del 2024, con la quale il giudice competente ha condannato il Comune di Marsala al pagamento delle spese processuali a
seguito di opposizione al verbale di contestazione Ho posto per omessa dimostrazione in giudizio circa la perfetta funzionalità del dispositivo e quindi l'omologazione.

Dare atto che la copertura finanziaria dell'importo è di 352,45 e prevista a capitolo 45.015 del bilancio 2024.

Anche qui parere favorevole del dirigente della Polizia Municipale Vincenzo Menfi e parere favorevole del dirigente del settore dei servizi finanziari e parere favorevole"

Interviene quindi Amministrativo Commissione Segretario:

"del Collegio dei Revisori.

Grazie Presidente, quindi è la proposta numero 203.

Passiamo all'espressione del parere da parte dei consiglieri.

Milazzo Eleonora è momentaneamente fuori per un colloquio col Presidente.

Pugliese Leonardo, favorevole.

Coppola, favorevole.

Bonomo, favorevole.

Ferrontelli, favorevole.

Rodriguez, favorevole.

Accardi, momentaneamente è fuori, Giacalone Pietro assente, Martinico Elia favorevole, Milazzo Vito favorevole, Vinci Antonio favorevole.

8 consiglieri presenti, la Commissione sulla proposta"

Sul punto, prende la parola Consigliere Leonardo PUGLIESE che dichiara:

"appena votata esprime parere favorevole.

Grazie segretario.

Continuiamo con la proposta numero 206 del 25 luglio 2024.

Settore proveniente sempre il settore Polizia Municipale.

Riconoscimento del debito fuori bilancio nei confronti del signor Giacalone Oscar, sentenza del giudice di pace di Marsala la 477 del 2023.

Premesso che con nota protocollo 11.638 del 22 dicembre del 2023 è stata trasmessa dal settore Polizia Municipale la sentenza 477 del 2023 con la quale il giudice competente ha
condannato il Comune di Marsala al pagamento delle spese processuali a seguito di opposizioni verbali di contestazione, opposti per omessa dimostrazione in giudizio circa la
perfetta funzionalità del dispositivo, omologazione.
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dare atto che la copertura finanziaria dell'importe di 350,37 è prevista al capitolo 45.015 del bilancio 2024.

Anche qui parere favorevole del dirigente della Polizia Municipale, dottor Vincenzo Menfi, parere favorevole del dirigente del settore dei servizi finanziari e parere favorevole del
collegio dei revisori dei conti."

Interviene quindi Amministrativo Commissione Segretario:

"Segretario è ralzato e seduto può mettere in votazione l'otto.

Perfetto, Presidente Pugliese.

Sono presenti gli stessi otto consiglieri della votazione precedente.

Nessuno si alza, quindi"

A questo punto, interviene Consigliere Leonardo PUGLIESE:

"la Commissione esprime parere favorevole all'unanimità.

Giusto per precisazione, come diceva il consigliere Ferrandelli, si era alzato giusto per prendere una cosa nella sua borsa, ma era seduto.

Quindi la sua votazione è favorevole.

Allora, proposta numero 207 del 25 luglio 2024, settore proponente sempre la munizia municipale.

Anche questo è un debito fuori bilancio.

Nei confronti della signora Genna Maria Luisa, sentenza del giudice di pace di Marsala, la numero 175 del 2024.

Premesso che con nota protocollo 35.455 del 12 aprile 2024 è stata trasmessa dal settore Polizia Municipale la sentenza 175 del 2024 con la quale il giudice competente ha
condannato il Comune di Marsala al pagamento delle spese processuali, a seguito di opposizione al verbale di contestazione.

Ho posto promessa e dimostrazione in giudizio circa la perfetta funzionalità del dispositivo e quindi l'omologazione.

Dare atto che la copertura finanziaria dell'importo è di 352,45 e prevista a capitolo 45.015 bilancio 2024.

Parere favorevole tecnico da parte del dirigente della Polizia Municipale dottor Vincenzo Menfi, parere di regolarità contabile favorevole da parte del dirigente del settore dei servizi
finanziari e parere favorevole del collegio del revisore dei conti.

Anche qui,"

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"segretario, per alzata e seduta può mettere in votazione l'atto.

Grazie.

Diamo atto agli stessi consiglieri presenti della votazione precedente, quindi 8 voti favorevoli se nessuno si alza e quindi"

A questo punto, interviene Consigliere Leonardo PUGLIESE:

"la Commissione esprime parere favorevole.

Grazie segretario, quindi continuiamo la proposta numero 208 del 25 luglio 2024, delibera proveniente dal settore della Polizia Municipale, anche questo riconoscimento di un debito
fuori bilancio, alcune che a favore dei confronti del signor Digirolamo Dario.

Sentenza del giudice di pace di Marsala la 184 del 2024.

Premesso che con nota protocollo 53.508 del 5 e 6 2024 è stata trasmessa al settore Polizia Municipale la sentenza numero 184 del 2024 con la quale il giudice competente ha
condannato il Comune di Marsala appalagamento delle spese processuali a seguito di opposizione e verbali di contestazione.

Ho posti però messa a dimostrazione e in giudizio circa la perfetta funzionalità del dispositivo e quindi l'omologazione.

dare atto che la copertura finanziaria dell'importo è di 435,96 e prevista al capitolo 45.015 al bilancio del 2024 che ne è presente la disponibilità.

Anche qui parere favorevole di regolarità tecnica da parte del dirigente della Polizia Municipale Vincenzo Menfi, parere favorevole di regolarità contabile da parte del dirigente del
settore finanziario, e parere favorevole da parte del Collegio di Revisore dei Conti.

Il Segretario anche"

A questo punto, interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"qui può mettere in votazione l'atto per alzata e seduta.

Grazie."

Sul punto, prende la parola Amministrativo Commissione Segretario che dichiara:

"Grazie signor Presidente.

Sempre presenti gli otto consiglieri della precedente votazione.

Nessuno si alza."

Prende la parola Consigliere Pellegrino FERRANTELLI:

"La Commissione approva all'unanimità.
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Grazie Presidente e colleghi.

Stiamo assistendo a una serie di delibere quando riguarda l'autovelox per una mancata omologazione, per cui il Comune è chiamato a pagare le spese legali, soprattutto a favore
degli Avvocati.

Cioè non si tratta di un debito fuori bilancio per ritarda notifica o quant'altro, ma per un fatto specifico, tecnico, che l'autovercus non è omologato.

Per cui si sta estendendo questa voce a macchia d'olio e ne arriveranno tante e tante altre.

Ora, dico, che senso ha pagare le spese agli avvocati e fare queste sborse? O lo chiudono.

o lo regolano, perché non ha senso.

Il fatto che si venga a dire che nella massa conviene sempre non è un discorso accettabile, perché il cittadino non può essere messo in una situazione di di disagio e il Comune fa
cassa solo perché il cittadino può non sapere che quell'aggeggio non è omologato per cui non fa ricorso.

Non è una cosa seria, secondo me.

Quindi o viene regolarizzato, ed è bene che si faccia, oppure viene riminato.

Perché secondo me non è possibile continuare su questa cosa.

Dice che nella massa il comune ci guadagna, ma ci guadagna cosa? Se per legge non va bene, perché il cittadino deve"

A questo punto, interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"essere

penalizzato? Allora diamo atto che il consigliere Coppola che ha chiesto di intervenire visto che è delegato, il sistema non ha abilitato il suo microfono quindi interviene dalla"

A questo punto, interviene Consigliere Pietro GIACALONE:

"postazione microfonica del consigliere Pietro Giacalone.

Sono il consigliere Coppola, delegato del consigliere Aragna.

Per certi aspetti condivido quanto evidenziato dal collega Ferrantelli perché in questo caso si sta verificando che chi non sa e non pare a far ricorso perché il voto Velox non è
omologato rispetto ad altri è una situazione di svantaggio sicuramente.

però io parto da un concetto è pur vero che se noi togliamo l'autovelox questo significa o può significare che non vengono rispettate i limiti di velocità perché il concetto non è tanto
se l'autovelox è omologato c'è di fatto una realtà che la maggior parte di tutti questi hanno commesso l'inflazione del codice della strada hanno superato il limite di velocità rispetto
a quello previsto dunque io sono pure convinto e questo ce ne può dare sicuramente con forto spero il comandante della polizia municipale chi ha seguito l'autovelo sono pure
diminuiti diciamo quelli che sono gli incidenti perché comunque è da deterrente nei confronti del cittadino distratto o di chi va oltre il limite di velocità previsto io sinceramente al di
là non so se l'omologazione è un fatto prettamente burocratico o un fatto prettamente tecnico, ce n'è senso questo autovelox al di là che dell'omologazione per come è stato
dichiarato in altre occasioni forse in Italia neanche ce ne sono il fatto che non sia omologato significa che non corrisponde alla misurazione della velocità oppure è un escamotage per
fare ricorso perché se l'autovelox non è omologato ma nello stesso tempo è preciso cioè segna la velocità e credo che il comandante o quantomeno i vicilbani hanno fatto delle
simulazioni c'è un dato incontrovertibile che la gente ha superato il limite di velocità Dunque, non è una situazione, secondo me, molto semplice.

Certo, in questo caso viene leso un diritto della possibilità di fare ricorso perché la gente non è a conoscenza, quando magari la giurisprudenza potrebbe pure dargli ragione, però noi
da amministratori ci dobbiamo pure preoccupare della salute pubblica, dell'ongolomità, Dunque è una domanda pertinente alla sua, il problema è io chiederei se l'autovelox
posizionato in via ex Statale 115 corrisponde, hanno fatto delle simulazioni per cui anche se non ha l'omologazione è corretto.

perché se non ha l'omologazione e non è manco corretto allora il problema si pone allora sono tutte sbagliate ma se le misurazioni che sono state rilevate corrispondono a vero c'è un
dato di fatto che Marsala 30.000 quando non so quante rilevazioni sono state fatti nessuno rispetta il limite di velocità e questo è preoccupante perché significa che la città dal punto
di vista proprio culturale è strafottente E questo avviene, e questo avviene, Ferrandelli, stiamo attenti, perché siamo convinti che ci vorrebbe un limite di velocità in ogni strada.

Il problema è che dobbiamo fare delle scelte, o puntare sempre sulla sicurezza qualche costi, perché probabilmente si sono salvate vite umane,"

Alle ore 11:06, si unisce alla seduta Consigliere Nicola FICI.

Alle ore 11:06, lascia la seduta Consigliere Elia Francesca MARTINICO.

Alle ore 11:06, lascia la seduta Consigliere Guglielmo Ivan GERARDI.

Alle ore 11:06, si unisce alla seduta Consigliere Guglielmo Ivan GERARDI.

Alle ore 11:06, si unisce alla seduta Consigliere Elia Francesca MARTINICO.

Sul punto, prende la parola Consigliere Elia Francesca MARTINICO che dichiara:

"oppure andare secondo quello che provvede la legge e allora questo mondo si smonta."

A questo punto, interviene Consigliere Leonardo PUGLIESE:

"Aperto?"

Sul punto, prende la parola Consigliere Leonardo PUGLIESE che dichiara:

"Il Segretario"

Prende la parola Consigliere Elia Francesca MARTINICO:

"può dare la parola alla collega Martinico, grazie.

Io credo che di questo argomento ne abbiamo parlato veramente esageratamente, abbiamo anche sentito sia il comandante Benfi che il vicecomandante, sappiamo benissimo che
non saranno omologati neanche a breve.
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La situazione assurda che neanche attualmente, ma presto lo saranno, sono spenti.

Per quanto riguarda dove è stato fissato, io ho spesso preso parola.

In quel tratto, e lo voglio sempre ribadire, in quel breve tratto non è pericoloso.

Noi in questi giorni anche la cronaca ci ha insegnato che ci sono stati altri incidenti, soprattutto sulla via Trapani e altri punti che sono realmente pericolosi.

E lì perché? Se noi dobbiamo abituare l'automobilista e il motociclista ad avere un'area giusta condotta alla guida, inviterei il comandante o altri organi preposti a mettere le
telecamere oppure questi autovelox proprio nei punti dove realmente c'è pericolo.

Ripeto, l'ho sempre detto da quando è stato messo questo autovelox, in questo tratto non è pericoloso, anche perché poi è breve, alla fine le persone"

A questo punto, interviene Consigliere Leonardo PUGLIESE:

"rallentano lì e poi partono in quinta.

Grazie.

Grazie collega Martinico, volevo soltanto precisare che ieri in commissione abbiamo chiamato il vicecomandante Pocorroba che dichiarava che attualmente è stato sospeso quindi
non è funzionante in virtù di bloccare, mi collego poi al concetto del consigliere Ferrandelli, per poter bloccare poi chiaramente tutti questi ricorsi che"

A questo punto, interviene Consigliere Leonardo PUGLIESE:

"stanno arrivando.

Colleghi consiglieri continuiamo con altro debito fuori bilancio la proposta 209 del 25 luglio 2024 proveniente dalla Polizia Municipale anche questo come le precedenti si tratta di un
debito fuori bilancio nei confronti dei signori cioè Ciubotaru.

Gabriele e Ciubotaru Liliana."

Interviene Consigliere Leonardo PUGLIESE:

"Sentenza del giudice di pace di Marsala la 222 del 2024 premesso che con nota protocollo 47.243 del 2005‐2024 è stata trasmessa al settore polizia municipale la sentenza numero
222 del 2024 con la quale giudice competente ha condannato il Comune di Marsala al pagamento delle spese processuali, a seguito di opposizione e verbali di contestazione, opposti
per la messa a dimostrazione di giudizio circa la perfetta funzionalità del dispositivo e quindi l'omologazione.

Dare atto che la copertura finanziaria dell'importo è di 401,80 prevista dal capitolo 45.015 al bilancio 2024.

Anche qui parere favorevole del dirigente della Polizia Municipale dottor Vincenzo Menfi e parere di regolarità contabile favorevole dal dirigente del settore servizi finanziari e parere
favorevole anche dal Collegio del Revisore dei Conti.

Segretario per appello nominale può mettere l'atto in votazione.

Grazie."

Interviene quindi Amministrativo Commissione Segretario:

"Grazie Presidente, io vorrei precisare che è presente anche la Presidente Eleonora Milazzo, lei ha continuato giustamente dalla sua postazione per evitare scompensi nella
registrazione e quindi ora i presenti sono 11 quindi invito i consiglieri ad esprimersi sul parere rimanendo seduti se favorevoli.

Nessuno si alza."

Alle ore 11:26, lascia la seduta Consigliere Pellegrino FERRANTELLI.

Sul punto, prende la parola Consigliere Leonardo PUGLIESE che dichiara:

"La Commissione esprime parere favorevole.

Grazie segretario, volevo soltanto comunicare per precisazione che domani la tale commissione è anticipata alle ore 10.30 e dichiaro chiusa la seduta alle ore 11.27."

Alle ore 11:27, lascia la seduta Consigliere Giancarlo BONOMO.

Alle ore 11:27, lascia la seduta Consigliere Elia Francesca MARTINICO.

Alle ore 11:27, lascia la seduta Consigliere Nicola FICI.

Alle ore 11:27, lascia la seduta Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO.

Alle ore 11:27, lascia la seduta Consigliere Pietro GIACALONE.

Alle ore 11:27, si unisce alla seduta Consigliere Pietro GIACALONE.

Alle ore 11:27, lascia la seduta Consigliere Guglielmo Ivan GERARDI.

Alle ore 11:27, lascia la seduta Consigliere Leonardo PUGLIESE.

Grazie segretario.

La seduta termina alle 11:29.
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